



Poesía contra feminicidios

Cristopher Sainz

Guadalajara, México (19 septiembre 2014).- Letras contra agresión, palabras contra sangre, rima contra muertes.

Con motivo del Encuentro de Escritores por Ciudad Juárez, el próximo lunes se llevará a cabo una lectura masiva de poesía en la Escuela Preparatoria de Chapala.

Los feminicidios en Ciudad Juárez serán el tema de reflexión que abordarán estudiantes y con escritos de su autoría buscarán crear conciencia y crítica sobre la violencia de género que se vive cotidianamente.

El maestro David Castellanos Vázquez, jefe del Departamento de Humanidades y Sociedad del plantel y organizador del acto, explicó que por primera vez el encuentro tendrá como sede la preparatoria, con la finalidad de incentivar la literatura y la reflexión sobre un asunto que no ha sido resuelto por las autoridades.

"Los jóvenes leerán poemas de su propia creación, textos que levantan la voz en forma de denuncia, pero de manera artística. Hay alumnos que tienen toda la sensibilidad y plena conciencia del tema. Se contagian del interés porque a su vez es posible que vivan problemáticas de violencia en su entorno", refirió .

"En otras ediciones habíamos realizado la actividad en el malecón, la plaza principal y otras sedes, pero en esta ocasión se tratará de impactar principalmente a los estudiantes y a los padres de familia".

El Encuentro será el próximo lunes a las 17:00 horas en el auditorio de la escuela. La invitación está abierta a la comunidad de Chapala y asistirán representantes del Instituto Cultural de México en España.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<http://www.mural.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=344753>

Fecha de publicación: 19 septiembre 2014